
Именины у сирот 
Магнитогорский детский 

дом-интернат, что расположил
ся на автотрассе «Город-Соле
ное озеро», отметил свое восем-
падпатнлегие. 

Под крышей л о г о дома на
шли приют двести мальчишек 
и девчонок. Всех их объединя
ют болезнь и сиротство. Прав
да, у некоторых из ребятишек 
есть мамы и папы, но они давно 
забыли про своп родительские 
обязанности. 

— Горе-родители не наведы
ваются к своим детям даже в 
дни их рождения, — рассказы
вает заместитель директора 
дома-интерната Людмила 
Алексеевна Осадчева. — А дети 
ждут. Они рады каждому, кто 
приходит сюда... 

На общий день рождения к 
интернатовцам пришли дирек
тор по правовым вопросам АО 
М М К Д. Н. Сафиуллин и пред
седатель профсоюзного коми
тета М М К В. 3. Блпзшок. При
шли нес пустыми руками. Име[ 
пинникам вручены игрушки, 
сладости. Комбинат также под
арил интернату цветной теле
визор, холодильник, ковры! 
одежду. 

Многократное детское спа
сибо долю звучало в зале от 
таких знаков внимания и забо
ты. 

Р.СЛАВИН. 
На снимках: моменты праз4 

дннка. 

Окружная избирательная ко
миссия Магнитогорского одно
мандатного округа № 185 заре
гистрировала еще четырех кан
дидатов в депутаты Государ
ственной Думы. 

П о числу собранных в под
держку кандидата подписей уже 
сейчас можно судить о степени 
доверия избирателей и о шансах 
политиков на победу в выборах. 

На сегодняшнем этане изби
рательной кампании определи
лись два лидера. Первым в на
шем округе удостоверение кан
дидата получил директор А О 
« М М К » по правовым вопросам 
Д. Н . Сафиуллин. Его основной 
соперник — представитель пар
тии «Демократический в ы б о р 
России» А. П. Починок, набрав
ший подписей сторонников в два 
раза больше, чем нужно для ре
гистрации. Правда, у него же 
среди всех кандидатов рекорд
ное число подписных листов , 
которые избирательная комис
сия признала недействительны
ми — 3686. 

У остальных кандидатов при
мерно равное число подписей и 
одинаковые шансы не на побе
ду, а. скорее, на поражение 
слишком уж велик отрыв от ли-

Кандидатов стало 
больше... 
деров предвыборной гонки. Сре
ди них — уже зарегистрирован
ный в качестве кандидата ди
ректор акционерной ассоциации 
«Измайловская» А. А. Заплатим, 
представляющий труппу изби
рателей. 

Новыми кандидатами, кроме 
Починка, стали заместитель гла
вы городской администрации Г. 
В. Монетов. представитель Аг
рарной п а р ш и Г. И. Петухов, 
представитель Коммунистичес
кой партии Российской Федера
ции 3. Н. Пронина. Единствен
ную женщину т—-кандидата со
ратники по борьбе поздравляли 
с цветами. Впрочем, соперники 
дамы места ей в Государствен
ной думе не уступят — это стало 
очевидным в коротком диспуте 
кандидатов перед телекамерами 
сразу же посЪе заседания изби
рательной комиссии. 

Трем претендентам в регис
трации отказано. М. II . Гннкель. 
выдвинутой избирателями, не 
хватило ПОЛУСОТНИ подписей. Б. 

В. Кононов из г. Карталы и пред-j 
ставнтель Л Д П Р В. А. Яковлев 
сдали подписные листы с грубей-! 
пиши нарушениями практи
чески все они не были удостове
рены подписью представителей 
и з б и р а т е л ь н о г о объединения . 
Промашка эта стоила претенден
там д о р о г о — все листы в их 
поддержку признаны недействи
тельными. Непонятно только, как 
эти господа собирались писать 
законы.. . 

Решения девяти членов окруж
ной комиссии были единодуш
н ы м и — как в отношении тех. 
кого признали кандидатами, так 
и в отношении нарушителей. 

Итак , в выборах по нашемуЙ**-
одномандатному округу примут 
участие шесть кандидатов в 
среднем по России около'десяти. 
Есть шанс присмотреться к кан
дидатам пристальнееп не повтор 
рять прежних ошибок. 

А. ПРОСКУРОВ. 

Выгодно 
соседям — 
выгодно нам 

В четверг, 26 октября руководство АО М М К имело дело|ту)о 
встречу с новым главой администрации соседнего Абзелиловско-
го района Башкортостана Н. Г. Хал иловым и председателем 
районного комитета по земельной реформе и земельным ресурсам 
Р. Ш. Афзаловым. 

( К о р о т к а я с п р а в к а . П р е 
жний глава администрации Аб-
эелнловского района возгла
вил теперь в правительстве 
Б а ш к о р т о с т а н а к о м и т е т по 
мелиорации. Его заменил па 
посту главы районной адми
нистрации бывший директор 
хозяйства «Заветы Ильича», 
и з в е с т н о г о Mai н п т о г о р ц а м . 
как Гусевка, Нуретднн Губай-
тович Халилов). 

.В ходе встреч е генеральным 
директором АО М М К А. И. 
Стариковым, первым замести
телем генерально] о директора 
В. Ф. Рапшпковым. директо
ром АО М М К по правовым 
вопросам Д. Н. Снфнулднным, 
Директором АО М М К по фи
нансовым ресурсам С. Н. Се
меновым и другими руководи
телями был решен целый ряд 
вопросов по пути дальнейше
го укрепления д е л о в о г о со
трудничества Магнитки с со
седним районом Башкортос
тана. • 

Улучив момент между этими 
Дуловыми переговорами, обра
щаюсь к И. Халплову п Р. Аф-
за.тову с вопросами о целях 
визита ц достигнутых резуль
татах. 

Взаимные наши интересы 
друг в* др \1 е. г о в о р т Ну
ретднн Губаптович, смыка

ются по многим п о з и ц и я м . 
М а г н и т к а , к р о м е того, что 
имеет на территории нашего 
района многочисленные базы 
отдыха, заинтересована в при
токе рабочей силы.из сел на
шего р а й о н а , в стабильных 
поставках продуктов питания, 
а31 шчнт.п в развертыванииссгп 
предприятий по переработке 
сельхозпродуктов, а также в 
поставках лесоматериалов п 
сырья для производства строй
материалов. Наш район заин
тересован в дальнейшем укреп
лении традиционных дружес
ких связей с М а г н и т к о й не 
только ради получения разно
образной металлопродукции. 
С помощью мощного индус
триального центра нам дей
ствительно надо р а з в о р а ч и 
вать сеть перерабатывающих 
к пищевых предприятий п по 
ремонту сельхозтехники. Это 

не только выгодно городу, но и 
важно нам для решения пробле
мы занятости. Идею, родившу
юся здесь, у-вас на комбинате, 
мы полностью поддерживаем. 

А идея эта ' заключается в 
том. уточняет Д . И. Сафиул
лин. что наш город должен 
стать центром притяжения для 
всей о б ш и р н о й сельскохозяй
ственной зоны, как Челябинс
кой области, так п Башкортос
тана. Почему бы на базе метал
лургических предприятий Маг
нитки не организовать к р о м е 
пищевых предприятий не толь
ко ремонт сельхозмашин, "но н 
выпуск простейшей техники? 
Причем, делать ого не в городе, 
а на селе, где в .межсезонье боль
шинство работоспособного на
селения просто нечем занять. В 
осуществление этой идеи на тер
ритории Абзелиловского рай
она уже построены макаронная 
фабрика , мшшпекарня . Строи
тельство таких совместных пред
приятий будет продолжаться. 

Я помню вашу статью i r 
районной 1 азоте «Ускун». - об
ращаюсь с вопросом к P. III. 
Афзалову, вы считали, что в 
ci poiи ельст ве таких совмес п !ых 
предприятий есть определенная 
угроза землям Абзелиловского 
района, будто они могут быть 
захвачены городом. Вы и сейчас 
так считаете? 

— Считал п считаю, что если 
строится на территории нашего 
района совместное предприятие, 
то земля под него должна быть 
арендована, а не продана. 

— А как же иначе! П о другом у 
н быть не может. — вмешивает
ся Д. Сафиуллин. — Даже наш 
к о м б и н а т платит государству 
деньги за аренду земли, на кото
рой он построен-. 

Ну. во г еще один вопрос выяс-
пеп попутно. Оказывается, пред
мета спора вообще не существу
ет. Просто не должно быть в 
отношениях между добрыми со
седями никаких недомолвок и 
полутеней . Все должно быть 
предельно ясно: то, что выгодно 
нам. столь же выгоднее должно 
быть соседу. На том и строится 
добрососедство. 

М. КОТАУХУЖИН. 

fПРОДАМ: 
.Ц /т .«ТЕМП» (61 см. пал-

секамТДУ. 92 год) за 500 
тысяч. 

Телефон 33-52-67. 

18 октября в р а й о н е д р а м т е а т р а 
им. П у ш к и н а пропала собака (суч
ка русской гончей, возраст 8 месяцев. 
на шее белое пятно) . 

Н а ш е д ш и х просим сообщить по* 
телефонам: 33-02-43. 37-54-35. 

Реконструкция затягивается... 
Продолжается реконструкция пер

вой доменной печи. Пока смонтиро
ваны кольцевые балки до отметки 25 
в е т р о в , кольцевой воздухопровод , 
третий ярус кожуха печи, первый ряд 
холод1 !лыадков торна. Параллельно 
ведутся р а б о т ы по монтажу балок и 
колонн литейного двора. 

; . По графику реконструюшя должна 
' б ы т ь закончена к маю 1996 года. Од

нако. если~сохраншся существующее 
.^положение дел, то в намеченный срок 

цустить первую доменную печь не 
удастся. 

-— Поставка конструкций оставля
ет желать лучшего. — рассказал мас
тер Ц Р М О - 6 Николай Григорьевич 

Тимофеев. К тому же поступают 
они в основном деформированными. 
Приходится выправлять их уже на 
месте монтажа всеми мыслимыми и 
немыслимыми спсобамН. Катастро
фически не хватает сварщиков, что 
задерживает монтаж четвертого яру
са кожуха печи. А ведь па носу зима, 
когда из-за мороза и ветра болеетто-
лучаса наверху работать будет невоз
можно. Мешает нор.\галъной работе и 
множество проектных ошибок. Поэ
тому приходится вносить изменения 
п согласовывать пх с проектантами, 
что также отнимает немало време
ни... 

в Ы Б О Р Ы 


